

Califican de histórico acuerdo entre gobierno colombiano y FARC-EP



Bogotá, 22 jun (RHC) El congresista colombiano Iván Cepeda calificó de histórico el acuerdo sobre cese el fuego bilateral logrado entre el gobierno y las FARC-EP, el cual será divulgado íntegramente este 23 de junio en Cuba.

Comentó el copresidente de la comisión de paz del Senado que se trata ni más ni menos que el fin de la confrontación, una decisión trascendental para ponerle punto final a una parte del viejo conflicto armado interno, el único en el hemisferio occidental, resta iniciar conversaciones con el ELN.

Este miércoles voceros gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) informaron a la opinión pública que alcanzaron con éxito un pacto para silenciar todos los fusiles y comenzar la dejación de armas o desarme de esos insurgentes.

El comunicado conjunto divulgado en La Habana añade que ambas delegaciones consiguieron conciliar posiciones también sobre las garantías de seguridad para los ahora combatientes durante la etapa de desmovilización y reintegración a la vida civil, así como en torno al enfrentamiento a organizaciones criminales, incluyendo las sucesoras del paramilitarismo.

Por su parte, el secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, felicitó al gobierno de Colombia y a las FARC-EP por el acuerdo sobre el cese al fuego bilateral y la dejación de armas.

El cese bilateral del fuego en Colombia es la antesala de la paz, Congratulaciones al Gobierno y a las Farc!, declaró el funcionario mediante su cuenta en la red social Twitter.

En tanto, España expresó su satisfacción por el acuerdo para el cese el fuego bilateral y definitivo del prolongado conflicto armado en ese país sudamericano.

"Este acuerdo constituye un gran paso hacia la consecución de una paz estable y duradera en Colombia y una espléndida noticia para Iberoamérica y la comunidad internacional", subrayó el Ejecutivo en funciones de Mariano Rajoy en un comunicado de la cancillería.

Esa nación europea participará en una misión especial establecida por el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas para verificar el pleno respeto y cumplimiento de las medidas para el fin del diferendo, indicó el texto difundido por el ministerio de Asuntos Exteriores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97764-califican-de-historico-acuerdo-entre-gobierno-colombiano-y-farc-ep>



Radio Habana Cuba